

# ARENA POLAR



“La autenticidad y la honestidad funcionan y como resultado la gente quiere ser parte de ello”.

Los chicos de Arena Polar están sumidos en la creación de un álbum conceptual que trata en profundidad temas como el duelo, la depresión o la ansiedad. Ciudad X es el sobrenombre para una ciudad fantasma en la que reina la monotonía y, en la cual, los habitantes viven sometidos bajo el yugo del conformismo y la gratificación instantánea.

Cada miembro de la banda tiene un papel dentro de la historia y cada canción tiene un sonido renovador.

El proyecto de los chicos por ahora ha conseguido ofrecer alrededor de 20 shows (entre los que destaca el Festival “En Órbita 2022”), y la publicación en 2021 de su primer EP de 4 canciones; “Reinas y Heroínas”.

Por un lado ya ha comenzado la grabación del nuevo álbum en “La Casa Estudio” de Albuñuelas (Granada), y por otro lado al mismo tiempo una etapa creativa en cuanto a show, identidad visual, trabajo conceptual y artístico.

La banda surgió de la desesperación que causó la pandemia, prosperar juntos les sirvió de aliciente para poner el proyecto en el plano en el que ellos querían.

El grupo se conforma por 4 personas; AJ y Dito que se encargan del apartado económico, logístico y legal y Alex y Jose que se encargan de la parte artística, creativa y compositiva.



PRESS KIT



CONTACTO



INFO | RIDER



MANAGEMENT

